

Catedrático de Universidad, perteneciente al Departamento de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Granada, donde ha ejercido su actividad docente e investigadora desde su incorporación como profesor. Actualmente es el director de ese departamento.

Durante los últimos 25 años, su actividad investigadora se centrado en varias líneas, entre las que destacan las siguientes:

- Análisis y aplicación de implantación de normas internacionales de información financiera.
- Evaluación de la eficacia y eficiencia de los servicios públicos mediante indicadores de gestión.
- Sostenibilidad financiera y transparencia de los gobiernos: causas y contribución de los estados financieros.
- Riesgos de insolvencia de las entidades públicas mediante modelos de análisis del riesgo de crédito bancario.

Como resultado del desarrollo de estas líneas de investigación, ha ido compaginando la autoría de más de 40 artículos en revistas de impacto incluidas en bases de datos como JCR, con la publicación de libros, capítulos de libro y colaboraciones editadas por instituciones como la Intervención General de la Administración del Estado, Ministerio de Economía y Hacienda, Cámara de Cuentas de Andalucía, Sindicatura de Cuentas de Valencia o el Instituto Andaluz de Administración Pública.

Es investigador responsable de diferentes proyectos de investigación obtenidos en convocatorias públicas de carácter competitivo, formando parte del equipo de investigación de otros proyectos, y ha participado como ponente en numerosos congresos nacionales e internacionales, además de haber impartido docencia en diferentes másteres así como en varios cursos de formación especializada en el ámbito de la gestión de entidades públicas. Ha dirigido siete tesis doctorales.

Paralelamente, ha ocupado diversos cargos de gestión durante los últimos 17 años, como Director de Secretariado de Información Económica, Coordinador de Programas de Doctorado, Vicedecano de Asuntos Económicos y Relaciones con Empresas, Director de la Oficina Económica y Gerente de la Universidad de Granada, puesto desempeñado durante 6 años.